
沼津ソフトテニス協会 2016年度第 3回常任理事会議事録 

平成 28年 10月 28日（金）１８：３０～ 明電舎会議室 

【出席者】 

    役員：村田会長、下山副会長、大橋副会長、村中理事長、村中事務長 

       宮崎会計、小野副理事長、鶴淵副事務長 

  常任理事：高嶋理事（千本）、鷲巣理事（沼津グリーン）、 

藤井理事（さわやか） 

【欠席者】 

    役員：鶴淵副事務長 

  常任理事：明電舎、EASTC、高専クラブ、中体連、高体連、小学生部会 

 

《内容》 

1.沼津体協 70周年記念功労賞の推薦について・・・村中理事長 

・過去の状況を見ると、役員（会長、副会長、理事長、事務長）を推薦しているが、齋

藤前会長が抜けている。 

・現役員は表彰されていないので、齋藤前会長を含め、6名を推薦していきたい。 

⇒出席者了承 

 

2.スポーツフェスティバルの選手選考について・・・村中理事長 

 ・今年度の選手権、市長杯のエントリー選手を、種目別に振り分けて検討。 

 ・出欠を確認する担当を決め、補充が必要な時は事務局に相談する。 

・出欠確認は 11月 5日までとする。 

・当番協会になっているので、他地区の欠員補充もしなくてはならないので各クラブ協

力をお願いする。 

   

3.沼津ミックスエントリー状況について・・・村中事務長 

 ・男性の親子で申込んできた人がいるので、一人申し込みとしてペアを探している。（こ

こが決まれば参加人数が確定する） 

・協賛の状況は、昨年度より多い額となっている。（新たに㈱明電舎が協賛してくれた） 

・表紙に使う沼津らしい写真の提供をお願いしたい。 

・表紙はカラーで印刷をしたいこととラケットショップから提供の表紙の用紙は製版印

刷（リソグラフ）ではインクが乗らないことから外注印刷に出したいが、約 1 万円かか

る 印刷に出してよいか？⇒承認 

・抽選会用の「沼津ミックス💛2016」印刷のボールと半額提供のヨネックス製品は届い

ている。鷲巣さん提供のテニスバックも回す。そのほかは、日用品などを事務局で購入

することでよいか？⇒承認 



4.Ｕ14ステップ１選考委員の確認・・・村中理事長 

・今回は中学顧問の希望で午前が男子、午後が女子となった。 

・協会役員に 1日選考委員をお願いしたいが、出席できるのは会長、理事長、事務長で、

3名に決定した。 

・他は小学生部会午前午後 2 名ずつ、中体連 2 名が 1 日、ボール出しに午前は明電舎、

午後は EASTCの女子が来てくれることになっている。 

・1日いる 5名にお弁当を出す。 

 

5．県連役員改選に伴う選考委員の選出について・・・村中理事長 

・東部で 3名、三島、富士、沼津の協会で出すこととなった。 

・選考委員会は 11月 26日に有度山コート会議室で行われる。 

・前回の改選の状況を理解しているので村中理事長としてよいか？⇒承認 

 

6．協会 70周年記念行事について・・・村中事務長 

・来年 70周年を迎えるにあたり、記念誌の発行、祝賀会を行いたい。 

・記念誌について予算を立てるため 50周年記念誌を昨年発行した富士協会に情報収集を

すること。 

・記念誌編集委員を 5名選考して一任する方法とする。 

・次回の役員会（12月予定）で記念誌発行に向け検討する。 

 

7.スポーツ祭組合せについて・・・村中事務長 

・種目を成立させるために、他協会のクラブに声を掛けたことを了解願う。 

⇒了解 

・組合せの確認を行ない了承された。 

 

8.その他 

①平成 29年度に沼津高専が幹事となる高専大会開催のため、愛鷹コートの優先予約をお

願いしたい。（高専クラブより）⇒12月初旬に調整会議があるので 11月中に希望日等詳

細を事務局にメールすること。 

②沼津ミックスに沼津整形医院の整体の先生が無料で来てくれる。場所は本部棟２階の

奥側を使うこととする。 

 

＊次回、総会に向けての打ち合わせと 70周年記念誌の検討のため役員会を開催する。12

月 13日（火）か 14日（水）を予定する。 

以上 


